

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Armand Fleurot est le nouveau vice-président étudiant de l'Université de Lorraine



[Télécharger](#)

(Crédit : Université de Lorraine)

Mardi 17 juin 2025, l'Université de Lorraine a élu son 7<sup>e</sup> vice-président étudiant (VPE) suite aux [élections universitaires](#) d'avril 2025. Issu de l'association [Fédélor](#) (la fédération étudiante de Lorraine), Armand Fleurot, 22 ans, originaire de Trésilly, étudiant en master MIAGE à l'Institut des Sciences du Digital, Management et Cognition (IDMC) à Nancy, succède à Jules Ferber, élu en juin 2023.

Depuis 2021, Armand Fleurot s'illustre par son engagement associatif et institutionnel au sein de l'université, siégeant notamment au Conseil de la Formation, au conseil de composante et au conseil du Collégium Lorraine Management Innovation. Il est également actif dans la vie associative locale et nationale à travers des actions de terrain et des responsabilités diverses.

Armand Fleurot a mis en avant un projet centré sur la proximité avec les étudiant-es et la volonté de rendre l'action étudiante plus visible et accessible sur tous les campus. Dans le cadre de son mandat, il souhaite notamment renforcer les échanges entre élu-es, associations et étudiant-es, tout en veillant à structurer les dispositifs de soutien existants comme le FSDIE (Fonds de Solidarité et Développement des Initiatives Etudiantes) et à accompagner davantage les initiatives étudiantes. Parmi ses priorités :

- **soutenir la vie étudiante dans les villes d'équilibre** et favoriser l'accès aux services et à la vie associative pour les étudiant-es éloigné-es des grands campus,
- **renforcer les actions en matière d'égalité, de diversité et d'inclusion**, et mieux faire connaître les dispositifs existants,
- **poursuivre le travail engagé contre la précarité menstruelle**, avec des distributions de protections périodiques gratuites,
- **investir dans la transition écologique** en soutenant notamment le développement des mobilités douces et la création d'espaces de dialogue pour les étudiant-es,
- **participer aux réflexions autour de l'intelligence artificielle**, pour accompagner son intégration responsable dans les pratiques pédagogiques et professionnelles et à l'Université de Lorraine de devenir un établissement précurseur sur ces sujets.

Fort de quatre années d'engagement, Armand Fleurot souhaite ainsi prolonger et amplifier son action au service de l'ensemble des étudiant-es de l'Université de Lorraine :

**« Je souhaite continuer à être utile, à soutenir les autres, mais aussi à représenter notre université. »**

Le vice-président étudiant est élu pour un mandat de deux ans parmi les étudiantes et étudiants inscrits à l'Université de Lorraine, sur proposition de la présidente, et conjointement par le conseil de la formation et le conseil de la vie universitaire. L'Université de Lorraine donne une place forte au VPE qui contribue activement au travail mené au sein de l'équipe politique de l'établissement.

### CONTACT PRESSE

Fanny Lienhardt  
Chargée de relations presse  
06 75 04 85 65 | [Espace presse](#)